



## **Croix Rouge Suisse, Canton d'Argovie**

Le Prix de la Croix-Rouge 2019 est décerné à l'Association Lichen Scléreux.

Le 13 juin 2019, l'Assemblée générale de la Croix-Rouge argovienne a eu lieu à Möhlin. Le Prix de la Croix-Rouge 2019, doté de CHF 10'000.-, a notamment été décerné lors de cette réunion.

Le Lichen scléreux : largement répandu - souvent méconnu – un sujet tabou

Monya Todesco Bernasconi, membre du Conseil d'administration a remis le Prix 2019 de la Croix-Rouge. En tant que médecin-chef du Service d'obstétrique et médecine périnatale et membre de la direction de l'hôpital cantonal d'Aarau, elle connaît le thème des lauréats de cette année.

L'Association Lichen Scléreux s'est fixé comme objectif de fournir des informations sur une maladie presque inconnue mais très courante. Le lichen scléreux est une maladie chronique de la peau dans la région génitale qui touche une femme sur 50 ainsi que des enfants et des hommes. Comme la maladie est trop peu connue des médecins, elle est souvent diagnostiquée tardivement ou pas du tout. Depuis 2013, l'Association s'est engagée à sensibiliser les médecins et le grand public. Pour cet engagement, l'Association remporte le Prix Croix-Rouge 2019 d'un montant de CHF 10'000. Bettina Fischer, membre du conseil d'administration de l'Association basée à Rheinfelden, désormais active dans toute l'Europe, remercie la Croix-Rouge pour sa solidarité et son ouverture sur ce sujet tabou.



Remise du Prix de la Croix-Rouge (de droite à gauche : Hans Rösch, Dr Monya Todesco Bernasconi, Bettina Fischer, Regula Kiechle)  
Photo : <https://www.srk-aargau.ch>